

Teori Administrasi Publik

Pengantar Pengertian Teori

Right here, we have countless ebook **Teori Administrasi Publik Pengantar Pengertian Teori** and collections to check out. We additionally give variant types and furthermore type of the books to browse. The okay book, fiction, history, novel, scientific research, as competently as various new sorts of books are readily approachable here.

As this Teori Administrasi Publik Pengantar Pengertian Teori , it ends stirring bodily one of the favored books Teori Administrasi Publik Pengantar Pengertian Teori collections that we have. This is why you remain in the best website to look the incredible book to have.

Pengantar Ilmu Hukum - Sri Wahyuni 2022-07-27
Pengantar Ilmu Hukum kerap kali dijadikan pengantar dalam mempelajari ilmu hukum. Dapat pula dikatakan sebagai dasar untuk pelajaran lebih lanjut dalam studi hukum yang mempelajari mengenai pengertian-pengertian dasar, atau gambaran dasar tentang sendi-sendi utama

ilmu hukum. Tujuan mempelajari pengantar ilmu hukum adalah mengerti dan memahami sistematika dan susunan hukum termasuk kegiatan mempertahankan, memelihara, dan melaksanakan tata tertib di kalangan masyarakat dan peraturan-peraturan yang telah ditetapkan. Buku ini menyajikan materi Pengantar Ilmu Hukum dasar dari berbagai sumber.

Buku ini diperuntukkan bagi mahasiswa S1 fakultas hukum seluruh Indonesia, para praktisi di bidang hukum, dan masyarakat yang memiliki ketertarikan untuk mempelajari pengantar hukum khususnya di Indonesia. Uraian substansi buku ini disusun sedemikian rupa secara runtut dan terangkum dalam 12 bab yang disusun dengan bab-bab yang dianggap penting, mudah dipahami dan disesuaikan dengan silabus pada kurikulum Fakultas Hukum.

Asas-Asas Umum Pemerintahan Yang Baik Dalam Hukum Administrasi Negara - Eny Kusdarini
2020-12-27

Buku ini dapat dijadikan referensi bagi mahasiswa Fakultas Hukum yang sedang mendalami materi Hukum Administrasi Negara, mahasiswa Ilmu Politik yang sedang mendalami Hukum Administrasi Negara dan Kebijakan Publik, mahasiswa Program Studi Ilmu

Pemerintahan dan Ilmu Administrasi Negara, mahasiswa program studi PKN dan Hukum serta mahasiswa lain yang sedang mendalami Hukum Administrasi Negara dan Kebijakan Publik.

Perkembangan Teori Dan Reformasi Administrasi -

Dr. Karmanis M.,.Si,
2020-05-13

Alkamdullilaahirabbil'alamiin , puji dan syukur kami panjatkan kepada Allah SWT, atas tersusunnya buku "Perkembangan Teori Dan Reformasi Administrasi" Buku ini disusun sebagai pedoman bagi, mahasiswa, pelaku pemerintah dalam mempelajari administrasi publik dalam mewujudkan sistem pemerintah yang baik (good gaverment) di suatu negara (Indonesia). Buku pedoman belajar ini tentunya masih jauh dari sempurna. Untuk itu kami sangat terbuka untuk menerima segala bentuk masukan yang bersifat membangun. Semoga tersusunnya buku ini dapat

bermanfaat untuk belajar mengajar, juga dapat digunakan dalam pelayanan publik di kemudian hari.

TEORI ADMINISTRASI

PUBLIK - Dr. Goinpeace H. Tumbel, S.Sos., MAP., M.Si
2023-02-01

Buku ini pada dasarnya dibuat dalam rangka untuk memperlengkapi pemahaman bagi mahasiswa program Strata Satu pada Program Studi Ilmu Administrasi Negara dalam persiapan mengikuti perkuliahan untuk mata kuliah seperti Kebijakan Publik, Manajemen Pelayanan Publik, Teori Birokrasi, Administrasi Pembangunan, Teori Kepemimpinan

PENGANTAR ILMU

ADMINISTRASI NEGARA -

Dra. Juharni, M.Si.
2015-12-31

Buku ini merupakan buku ajar yang disusun berdasarkan Satuan Acara Pengajaran (SAP) dan Garis-Garis Besar Program Pengajaran (GBPP) mata kuliah Pengantar Ilmu

Administrasi Negara. Dalam bab pertama penulis mengemukakan pengertian dasar administrasi Negara yang meliputi pengertian, sejarah, ciri dan kekhususan, serta aneka wajah administrasi Negara. Dalam bab dua membicarakan perkembangan studi administrasi Negara meliputi perkembangan paradigm dalam administrasi Negara, pendekatan, evolusi, sistem dan ekologi administrasi Negara. Dalam bab tiga mengungkapkan teori-teori dalam administrasi Negara, kemudian dalam bab empat membahas administrasi Negara dan public policy. Pada bab lima embicarakan perilaku organisasi dalam administrasi Negara.

Pengantar Ilmu Administrasi dan Manajemen (Teori dan Aplikasi) - Dr. (Cand.)

Aditya Wardhana, S.E., M.M., M.Si. 2022-02-17

Penulisan buku ini merupakan ide dari para praktisi dan dosen dari

berbagai penjuror di tanah air, dan dituangkan dalam bentuk kolaborasi. Buku ini berjudul Pengantar Ilmu Administrasi dan Manajemen (Teori dan Aplikasi) yang terdiri atas tiga belas bab, membahas mengenai teori tentang ilmu administrasi dan manajemen serta penerapannya dalam kehidupan sehari-hari. Proses penyusunan buku ini dapat berjalan dengan baik, karena adanya kerja sama dari berbagai pihak yang terlibat. Pada kesempatan ini, kami menyampaikan terima kasih yang tak terhingga kepada pihak yang telah memberikan kontribusinya. Secara khusus, terima kasih kepada Media Sains Indonesia sebagai inisiator book chapter ini.

Administrasi Publik - Zul Fadli 2022-09-27

Pemahaman Dan Pengertian Teori Administrasi, Administrasi Negara/Publik, Dimensi - Dimensi Administrasi Publik,

Pergeseran Teori Administrasi Negara, Teori Governance, Teori Keagenan (Agency Theory), Teori Deliberasi, Teori Citizen Charter, Teori Postmodern, Teori Human Development Dan Teori Corporate Social Responsibility

Hukum Administrasi Negara

- Dr. M. Zamroni, SH., M.Hum & Ahmad Heru Romadhon, S.H., M.H. 2021-11-01

Buku Hukum Administrasi Negara ini ditulis dari pelbagai bahan literatur dan peraturan perundang-undangan yang lama dan terbaru. Disusun secara sistematis dari pokok pangkal paling dasar, yakni Ilmu Negara, Hukum Tata Negara, lalu memasuki wilayah Hukum Administrasi Negara. Susunan ini sengaja digunakan untuk melihat Hukum Administrasi Negara secara lengkap dan sempurna, yang menjadi satu kesatuan yang tidak bisa dipisahkan dari Ilmu Negara dan Hukum Tata Negara.

Hukum Administrasi

Negara - Dr. Muhamad Sadi Is, S.H.I., M.H 2021-03-01

Hukum Administrasi Negara disajikan guna memperkaya referensi hukum

administrasi negara, yang sangat disayangkan, masih minim tersedia. Dewasa ini dapat dilihat semua bidang kehidupan masyarakat sudah terjamah aspek hukum, khususnya dalam pelaksanaan pelayanan publik oleh penyelenggara negara kepada masyarakat. Karenanya, sangat krusial untuk mempelajari dan memahami hukum administrasi yang berlaku, sehingga dapat terwujud upaya penyelenggara pemerintahan yang bersih, baik, dan berwibawa, sesuai dengan prinsip-prinsip negara hukum. Buku ini sejatinya merupakan buku ajar pada matakuliah hukum administrasi negara, terutama pada Fakultas Hukum, FISIP, dan Fakultas Syariah. Karenanya, materi di dalamnya telah disesuaikan dengan

kebutuhan perkuliahan.

Mahasiswa akan disuguhkan materi yang amat mendasar tentang hukum di bab pertama, disusul dengan materi negara hukum, hukum administrasi negara dan berbagai teorinya, hukum kepegawaian, wewenang, serta tindakan pemerintah. Pentingnya good governance, perlindungan dan penegakan hukum administrasi negara, lembaga Negara Republik Indonesia, serta sanksi administrasi juga termasuk dalam materi yang diajarkan. Tidak ketinggalan, penulis juga membahas hukum pemerintah daerah di akhir buku. Buku ini dapat berguna bagi masyarakat pada umumnya dan mahasiswa pada khususnya, terutama mahasiswa Fakultas Hukum, baik strata I, II, dan III. Kehadiran buku ini akan bermanfaat dan menambah wacana hukum ketenagakerjaan di Indonesia serta menambah wawasan para pembaca

yang mempelajari hukum administrasi negara. Buku persembahkan penerbit PrenadaMediaGroup *Ilmu Administrasi Dan Analisis Kebijakan Publik Konseptual Dan Praktik* - Dr. Muhammad Sawir, S.Sos., M.Si., M.H. 2021-07-01

Menjadikan orang bodoh menjadi pintar, mudah dilakukan namun menjadikan pintar bagi orang yang pintar adalah kesia-siaan apabila dalam diri dan pemikirannya telah dihindangi oleh rasa keakuan karena atribut formal yang melekat pada diri dan keberadaannya. Buku ilmu administrasi dan analisis kebijakan publik (Konseptual dan Praktik) ini sangat disadari tidak karena hasil kemampuan berpikir dan imajinasi penulis dari hasil pembelajaran yang diperolehnya, akan tetapi begitu banyak faktor yang mendukungnya. Faktor yang sangat dominan adalah kemampuan para guru dan mahaguru dari penulis dalam melakukan

pengajaran dalam berpikir kami hingga terbentuknya kemampuan analisis yang dijadikan penulis dalam rangka terselesaikannya materi buku ini. Ilmu Administrasi Dan Analisis Kebijakan Publik Konseptual Dan Praktik ini diterbitkan oleh Penerbit Deepublish dan tersedia juga dalam versi cetak.

Pengantar Ilmu Administrasi Perspektif Administrasi Publik dan Bisnis - Edoardus Koisin
2022-12-02

Buku pengantar ilmu administrasi yang ditinjau dari perspektif administrasi publik dan administrasi bisnis ini memberikan pemahaman yang cukup luas dan mendalam tentang sejarah administrasi, konsep dasar administrasi, unsur-unsur administrasi, paradig ilmu administrasi, perbedaan administrasi publik dan administrasi bisnis, dan kepemimpinan dalam organisasi publik dan bisnis. Objek kajian dalam buku ini tentang sejarah

administrasi hingga kebutuhan administrasi masa depan. Buku ini diharapkan menjadi sumber literasi bagi dosen dan mahasiswa untuk mengembangkan ilmu pengetahuan pada bidang ilmu administrasi publik dan bisnis.

Dinamika Administrasi Publik Indonesia - Ahmad Mustanir 2023-01-27

Buku ini membahas tentang konsep administrasi publik, mulai dari isu-isu administrasi publik, etika administrasi, filsafat administrasi publik, sampai dengan disiplin ilmu administrasi publik.

Teori dan Hukum

Konstitusi - Dr. King Faisal Sulaiman S.H.,L.L.M 2019-03-01

Buku dengan judul “Teori dan Hukum Konstitusi” hadir untuk melengkapi referensi ilmu hukum khususnya para penstudi hukum konstitusi di Indonesia. Bagi mahasiswa dan akademisi hukum setidaknya buku ini bisa menjadi salah satu pilihan

sumber acuan dan referensi proses pembelajaran atau perkuliahan di kampus. Ikhwal studi terhadap aspek teoritis dan dimensi yurisdiksi konstitusional selama ini masih jarang digali dan dikembangkan oleh pencinta ilmu hukum. Karena itu kehadiran buku ini diharapkan dapat menambah wawasan dan mozaik pemikiran kita mengenai studi terhadap hukum konstitusi tersebut.

Dasar-Dasar Hukum Tata Negara: Suatu Kajian Pengantar Hukum Tata Negara dalam Perspektif Teoritis-Filosofis - A. Sakti Ramdhon Syah R. 2019-05-30

Hukum Tata Negara merupakan cabang dari Ilmu Hukum. Dari segi teori, Hukum Tata Negara (staatrecht) dibedakan menjadi 2 (dua) pengertian, yaitu staatrecht in ruimere zin (arti luas), dan staatrecht in engere zin (arti sempit), dimana dalam arti in engere zin inilah Hukum Tata Negara atau

verfassungrecht yang dapat dibedakan antara pengertian yang luas dan pengertian yang sempit. Hukum Tata Negara dari segi istilah biasanya juga dipersamakan dengan istilah law constitutional yang apabila diterjemahkan ke dalam bahasa Indonesia menjadi Hukum Konstitusi, walaupun ada juga yang membedakan antara Hukum Tata Negara dan Hukum Konstitusi. Hukum Tata Negara juga dapat dipelajari dari segi Hukum Tata Negara positif dan Hukum Tata Negara umum. Hukum Tata Negara positif mempelajari tentang norma-norma dasar yang berlaku di suatu wilayah dan waktu tertentu. Sementara Hukum Tata Negara umum mempelajari segala gejala ilmiah yang berkaitan dengan hukum tata Negara pada umumnya. Hal ini berkaitan pula dengan istilah lehre dan recht pada istilah verfassung yang mengindikasikan bahwa domain akademis Ilmu

Hukum Tata Negara sangat luas jangkauan pembahasannya. Buku ini terdiri atas 7 (tujuh) Bab dan dimulai dengan Bab I : Pendahuluan; Bab II : Ilmu Hukum Tata Negara; Bab III : Sumber-sumber Hukum Tata Negara; Bab IV : Konstitusi; Bab V : Lembaga dan Fungsi Kekuasaan Negara; Bab VI : Hak Asasi Manusia dan Kewarganegaraan; dan Bab VII : Partai Politik dan Pemilihan Umum. Belajar Praktis Hukum Administrasi Negara - Yanti Haryani, S.H.I., M.H
Penulis berharap kehadiran buku ini dapat membantu mahasiswa memahami Hukum Administrasi Negara secara praktis. Keinginan penulis membuat buku ini menjadi impian agar setidaknya mahasiswa menjadi pribadi yang mudah dalam memahami materi perkuliahan, khususnya materi Hukum Administrasi Negara. Mata Kuliah Hukum Administrasi Negara merupakan mata kuliah bersyarat, jika mahasiswa

tidak dapat menyelesaikan atau lulus mata kuliah ini, secara otomatis mata kuliah selanjutnya tidak dapat di tempuh. Maka dari itu mahasiswa harus mampu menguasai materi perkuliah setiap semesternya salah satunya mata kuliah ini. Materi pembahasan Hukum Administrasi Negara dalam buku ini disusun secara sistematis, sehingga pembaca mudah memahami pokok-pokok materi yang tersaji sesuai dengan RPS yang ada para Mata Kuliah ini. Apabila terdapat kekurangan, saran yang membangun terbuka untuk penulis agar kedepan buku ini dapat sempurna sesuai dengan yang diharapkan.

PENGANTAR HUKUM ADMINISTRASI NEGARA - Ellectrananda Anugerah Ash-Shidiqqi, S.H., M.H. 2022-01-05

Buku ini ditulis sebagai sebuah pengantar bagi mahasiswa ilmu hukum dan siapa saja yang sedang menggeluti hukum administrasi negara.

Sebagai sebuah pengantar, buku ini ditulis dengan ringkas namun padat.

Ilmu Negara (Kajian Hukum dan Kenegaraan)

- Abid Zamzami

istilah negara diterjemahkan dari bahasa asing staat (bahasa belanda dan jerman). State (bahasa inggris), Etat (bahasa Prancis). istilah state mempunyai sejarah sendiri. istilah itu mula mula dipergunakan dalam abad ke-15 di eropa barat. nggapan uum yang diterima bahwa kata staat (state, etat) iru dialihkan dari kata bahasa latin status dan statum. secara estimologi kata status itu dalam bahasa latin klasik adalah suatu istilah abstrak yang menunjukkan keadaan yang tegas dan tetap. jika praktik mengalihkan kata state itu dari kata status, maka doktrin mengenalnya untuk pertama kali terdapat dalam tulisan Nicolla Machiavelli yang lazimnya dianggap sebagai bapak ilmu politik modern. didalam bukunya yang berjudul "the prience",

machiavelli memulai kalimat pertamanya dengan "semua negara dan bentuk-bentuk pemerintahan yang pernah ada dan yang sekarang menguasai manusia adalah republik atau kerajaan" machiavelli lah yang pertama kali mengenalkan istilah lo stato dalam keputakaan ilmu politik. istilah ilmu negara terdiri atas 2 (dua) kata, ilmu dan negara. istilah ilmu dalam kamus besar bahasa indonesia (KBBI) diartikan sebagai pengetahuan suatu bidang yang disusun secara sistematis menurut metode tertentu yang dapat dipergunakan untuk menerangkan gejala-gejala tertentu dalam bidang pengetahuan. apabila menurut sjachran bahasa ilmu adalah sesuatu yang didapat dari pengetahuan, dan pengetahuan ini diperoleh dengan berbagai cara

Pengantar Hukum Indonesia

- Ratna Artha Windari, S.H.,
M.H 2021-03-06

Buku ini diperuntukkan

sebagai sumber bacaan bagi kalangan akademisi, mahasiswa Fakultas Hukum, praktisi di bidang hukum, dan masyarakat yang memiliki ketertarikan untuk mempelajari tatanan hukum di Indonesia beserta segala Hukum Positif (Ius Constitutum) yang berlaku dari masa ke masa. Uraian materi dalam buku ini ditata sedemikian rupa sehingga dapat dipelajari secara runtut dan terangkum dalam 13 (tiga belas) bab yang terdiri atas Pendahuluan berisi Konsep dasar/pengantar Tata Hukum Indonesia (Bab 1), Hukum dan Tata Hukum Indonesia (Bab 2), Sejarah Tata Hukum dan Politik Hukum Indonesia (Bab 3), Sistem Hukum Dunia (Bab 4), Hukum Adat (Bab 5), Hukum Perdata (Bab 6), Hukum Pidana (Bab 7), Hukum Tata Negara dan Hukum Administrasi Negara (Bab 8), Hukum Dagang (Bab 9), Hukum Agraria (Bab 10), Hukum Internasional (Bab 11), Peradilan Tata

Usaha Negara (Bab 12), dan Hukum Acara (Bab 13).

Teori Administrasi Publik

- Ahmad Mustanir

2023-03-10

Administrasi Negara/Publik, Dimensi-Dimensi Strategis Administrasi Publik, Anggaran Sektor Publik, Anggaran Pemerintahan, Laporan Keuangan Sektor Publik, Pengukuran Kinerja Sektor Publik, Akuntansi Desaakuntansi Pemerintahan Pusat, Akuntansi Keuangan Daerah Dan Akuntansi Organisasi Nirlaba

Pengantar Ilmu

Administrasi Bisnis - Dr.

Hesti Maheswari 2022-07-11
Sistematika penulisan buku ini diuraikan dalam sepuluh bab yang memuat tentang Konsep Ilmu Administrasi, Hubungan Ilmu Administrasi Bisnis dengan Ilmu-Ilmu Lainnya, Pengertian, Tujuan dan Fungsi Bisnis, Hubungan Bisnis dengan Politik, Perekonomian, dan Pemerintah, Organisasi Bisnis dan Bentuk-Bentuk Perusahaan, Kegiatan Bisnis

dan Lingkungannya, Kepemimpinan dan Pengambilan Keputusan, Konsep Kewirausahaan, Etika Bisnis, dan bab terakhir yaitu Tanggungjawab Sosial Perusahaan (CSR).

Pengantar Ilmu Administrasi

- Alemina Henuk-Kacaribu, S.E., M.Si. 2020-12-23

Buku ini merupakan materi kuliah untuk mata kuliah Pengantar Ilmu Administrasi yang memiliki 2 SKS pada Semester 1 (satu), Jurusan Administrasi Bisnis, Politeknik Negeri Medan. Buku ini membahas 8 (delapan) unit kompetensi: (1) Gambaran Umum Administrasi, (2) Hakikat Ilmu Administrasi, (3) Pokok-Pokok Pikiran Administrasi, (4) Sejarah Perkembangan Administrasi, (5) Pembagian Ilmu Administrasi, (6) Hubungan Ilmu Administrasi Dengan Ilmu Lainnya, (7) Unsur-Unsur Administrasi, dan (8) Perbedaan Administrasi Negara dan Niaga. Semua kompetensi ini diajarkan kepada

mahasiswa/i dengan tujuan agar mereka dapat memahami Ilmu Administrasi secara komprehensif ketika menyelesaikan studi dari Jurusan Administrasi Bisnis, Politeknik Negeri Medan. Pengantar Ilmu Hukum - Anik Iftitah 2023-02-10 Buku Pengantar Ilmu Hukum ini, merupakan persembahan dari para akademisi hukum dari berbagai afiliasi perguruan tinggi di Indonesia bagi para mahasiswa dan pemula, para dosen, pemerhati hukum, serta masyarakat luas pada umumnya yang tertarik untuk mempelajari, memahami, dan menguasai ilmu hukum. Buku ini ditujukan sebagai pengantar bagi kajian hukum sebagai satu cabang ilmu pengetahuan. Materi di dalamnya memuat Bab Teori dan Ruang Lingkup Hukum, Sejarah Perkembangan Hukum, Norma dan Konsep Hukum, Sumber dan Sistem Hukum, Fungsi dan Peran Hukum,

Peristiwa Hukum, Hukum Perdata, Hukum Pidana, Hukum Dagang, Hukum Tata Negara, Hukum Administrasi Negara, Hukum Agraria, Hukum Acara, Penemuan dan Penafsiran Hukum, dan Putusan Hakim.

Buku Ajar Hukum

Administrasi Negara - Dina Susiani 2019-08-30

Hukum administrasi negara telah berkembang sejalan dengan gerak pemerintah mulai menata masyarakat. Dalam kaitan itu pemerintah menggunakan sarana hukum sebagai instrumen pengaturan. Sebagai perwujudannya, pemerintah mengeluarkan / melaksanakan undang-undang, peraturan pemerintah, peraturan menteri, peraturan daerah, dan keputusan-keputusan yang mengandung suatu larangan maupun berupa kebolehan (izin). Oleh karena itu, sejak awal, bahkan, sejak dahulu kala pemerintah telah terlibat atau telah menggunakan sarana hukum dalam

penataan dan pengelolaan masyarakat. Dengan berkembangnya kehidupan masyarakat menyebabkan pula berkembangnya tugas-tugas pemerintahan yang dapat di lihat pada berbagai bidang urusan

pemerintahan telah terjadi penumpukan aturan-aturan dan keputusan-keputusan pemerintah yang saling melengkapi, bahkan dapat pula bersifat mengubah karna terjadinya perubahan situasi dan kondisi dalam masyarakat.

Teori Administrasi Publik - Erika Revida 2020-10-05
Buku ini disusun untuk mengetahui, memahami dan memperluas pengetahuan tentang administrasi publik dan pelayanan publik. Buku ini sangat berguna untuk menambah wawasan bagi mahasiswa, aparatur pemerintah, pemerhati, dan pekerja dalam memberikan pelayanan publik yang baik. Struktur penyajian buku ini terbangun atas sepuluh pembahasan, yaitu: Bab 1 Konsep Dasar Administrasi

Publik Bab 2 Sejarah Perkembangan Administrasi Publik Bab 3 Teori Birokrasi Bab 4 Kebijakan Publik Bab 5 Manajemen Publik Bab 6 Teori Kepemimpinan Bab 7 Administrasi Kepegawaian Negara Bab 8 Good Public Governance Bab 9 Manajemen Kinerja Bab 10 Etika Administrasi Publik

Pengantar Ilmu

Administrasi Publik -

Ahmad Mustanir 2022-10-10
Sistematika buku

“Pengantar Ilmu

Administrasi Publik” ini

mengacu pada pendekatan

konsep teoritis dan contoh

penerapan. Buku ini terdiri

atas 17 Bab, diantaranya:

Bab 1. Konsep Dasar

Administrasi yang

membahas tentang Konsep

Administrasi, Fungsi-Fungsi

Administrasi, dan Ruang

Lingkup Administrasi, serta

Unsur-Unsur Administrasi;

Bab 2. Sejarah

Perkembangan Administrasi

Publik membahas tentang

Sejarah Administrasi dalam

Perspektif Modern, dan

Sejarah Administrasi Publik

dalam Perspektif Islam, serta Perkembangan Administrasi Publik di Indonesia; Bab 3. Unsur-Unsur Administrasi membahas tentang Pengertian Unsur Administrasi, Organisasi sebagai Unsur Administrasi, Manajemen sebagai Unsur Administrasi, Tata Hubungan/Komunikasi sebagai Unsur Administrasi, Pegawai sebagai Unsur Administrasi, Keuangan sebagai Unsur Administrasi, Perbekalan sebagai Unsur Administrasi, dan Tata Usaha sebagai Unsur Administrasi, serta Perwakilan atau Hubungan Masyarakat sebagai Unsur Administrasi; Bab 4. Perbandingan Administrasi Publik dan Administrasi Bisnis membahas tentang Administrasi Publik, dan Administrasi Bisnis, serta Perbandingan; Bab 5. Konsep Dasar Administrasi Publik membahas tentang Konsep Dasar Administrasi Publik, Pengertian Administrasi, Pengertian

Publik, Pengertian Administrasi Publik, Ruang Lingkup Administrasi Publik, dan Perbedaan Administrasi Publik dan Administrasi Negara, serta Peranan Administrasi Publik; Bab 6. Teori-Teori Administrasi Publik membahas tentang Teori Administrasi Publik, Teori Birokrasi, dan Teori Administrasi sebagai Teori Politik, serta Teori Kepemimpinan; Bab 7. Sarana-Sarana Administrasi Publik membahas tentang Sarana-Sarana di dalam Administrasi Publik; Bab 8. Paradigma Administrasi Publik yang membahas tentang Fase-Fase Paradigma Administrasi Publik, serta Paradigma Utama dalam Administrasi Publik; Bab 9. Perkembangan dan Pergeseran Paradigma Administrasi Publik yang membahas tentang Old Public Administration, New Public Management, serta New Public Service; Bab 10. Reformasi Administrasi Publik yang membahas

tentang Pengertian Reformasi Administrasi Publik, dan Strategi Reformasi Administrasi, serta Tantangan Reformasi Administrasi; Bab 11. Administrasi Publik dan Kebijakan Publik membahas tentang Konsep Administrasi Publik, Perkembangan Administrasi Publik, dan Terminologi Kebijakan, serta Pengertian Kebijakan Publik; Bab 12. Administrasi Kepegawaian yang membahas tentang Administrasi, serta Administrasi Kepegawaian; Bab 13. Birokrasi Administrasi membahas tentang Sejarah Munculnya Konsep Birokrasi, Pengertian Birokrasi, dan Karakteristik Ideal Birokrasi, serta Birokrasi Pemerintahan; Bab 14. Pelayanan Publik dalam Administrasi Publik membahas tentang Pelayanan Publik dalam Administrasi Publik, Konsep, Dimensi dan Ruang Lingkup Kualitas Pelayanan Publik; Bab 15. Good Governance yang membahas tentang

Definisi Good Governance, serta Prinsip-Prinsip Good Governance; dan Bab 16. Collaborative Governance yang membahas tentang Pemahaman Collaborative Governance, dan Model Collaborative Governance; serta Bab 17. Sound Governance yang membahas tentang Evolusi Konsep Tata Kelola Pemerintahan, Pengertian Sound Governance, dan Komponen Utama dan Prinsip-Prinsip Sound Governance, serta Sound Governance Arah Baru Tata Kelola Pemerintahan di Era Globalisasi.

Teori Administrasi - Budi Nugraha 2022-12-17
Sejarah Perkembangan Studi Administrasi Negara, Administrasi Negara Dalam Perspektif Filsafat Ilmu, Paradigma Dalam Studi Ilmu Administrasi Negara, Perspektif Studi Ilmu Administrasi Negara : Pendekatan Governance Dalam Administrasi Publik, 5konsep Dan Aplikasi Good Governance, Model

Kepemimpinan Dalam
Administrasi Publik,
kedudukan Birokrasi Dalam
Studi Administrasi Publik,
Aspek Manajemen Dalam
Administrasi Publik,
Administrasi Publik Dalam
Pemerintahan Daerah,
Paradigma E-Government
Dalam Studi Administrasi
Publik Dan Aplikasi Teori
Administrasi Negara Dalam
Penelitian

*HUKUM ADMINISTRASI
NEGARA DI INDONESIA* - Dr.
Mhd Taufiqurrahman S.H.,
M.H. 2022-02-14

Pembahasan hukum
administrasi negara dalam
buku ini telah disesuaikan
dengan perkembangan dan
perubahan berbagai aturan
(regulasi) yang berkaitan
dengan lapangann hukum
administrasi negara.

**PENGANTAR ILMU
NEGARA** - Dr. Conie Pania
Putri, S.H., M.H. 2022-07-06
Judul : PENGANTAR ILMU
NEGARA Penulis : Dr. Conie
Pania Putri, S.H., M.H. Evi
Purnamawati, SH, MH
Ukuran : 15,5 x 23 cm Tebal
: 122 Halaman ISBN :

978-623-6872-53-6 G.S.
Diponolo menulis dalam
bukunya Ilmu Negara, jilid 1
: Pada hemat kita negara itu
adalah suatu organisasi
kekuasaan yang berdaulat
yang dengan tata
pemerintahan
melaksanakan tata tertib
atas suatu umat disuatu
daerah tertentu. Bagaimana
bentuk dan coraknya,
Negara selalu merupakan
organisasi kekuasaan.
Organisasi kekuasaan ini
selalu mempunyai tata
pemerintahan. Dan tata
pemerintahan ini selalu
melaksanakan tata tertib
atas suatu umat di daerah
tertentu". Dalam suatu
Negara ada beberapa unsur
yang harus dipenuhi sebagai
syarat menjadi sebuah
Negara yang berdaulat yaitu
: (a) penduduk yang tetap;
(b) wilayah tertentu; (c)
pemerintah; dan (d)
kemampuan mengadakan
hubungan dengan negara-
negara lain. Buku ini
membahas dari pengertian
negara sampai susunan
suatu Negara yang

diharapkan bias sebagai pegangan para mahasiswa dalam memperdalam ilmu kenegaraan.

Administrasi Pembangunan (Teori dan Praktek) -

Muhammad Hasan | Rosidah
2023-01-26

Sistematika buku

Administrasi Pembangunan (Teori dan Praktek) ini

mengacu pada pendekatan konsep teoritis dan contoh penerapan. Buku ini terdiri atas 22 Bab, diantaranya:

Bab 1. Pengertian Administrasi dan Pengertian

Pembangunan yang membahas tentang

Pengertian Administrasi, serta Pengertian

Pembangunan; Bab 2.

Konsep Dasar Administrasi Pembangunan membahas

tentang Pembangunan Nasional, dan Pembangunan

Administrasi serta

Pembangunan Infrastruktur; Bab 3. Sejarah

Perkembangan Administrasi Pembangunan membahas

tentang Administrasi Pembangunan dalam

Tinjauan Historis, dan

Lahirnya American Society for Public Administration (ASPA) dan Development Administration Group (DAG),

serta Bantuan Luar Negeri bagian dari Politik Luar

Negeri; Bab 4. Tujuan

Mempelajari Administrasi Pembangunan membahas

tentang Karakteristik Administrasi Pembangunan, dan Ciri Perumusan

Administrasi Pembangunan, serta Tujuan dan Fungsi

Administrasi Pembangunan; Bab 5. Aspek yang

Mempengaruhi Administrasi Pembangunan membahas

tentang Aspek Politik, Aspek Ekonomi, Aspek Sosial

Budaya, dan Aspek Perkembangan Ilmu

Pengetahuan dan Teknologi, serta Aspek Kelembagaan;

Bab 6. Permasalahan dalam Pembangunan membahas

tentang Konsep Dasar Pembangunan, dan

Permasalahan dalam Pembangunan Nasional,

serta Konsep Sustainable Development Goals (SDGs);

Bab 7. Perkembangan Teori Pembangunan dan Isu

Sentral Pembangunan membahas tentang Pengertian Pembangunan, Liberalisme, Pembangunan Liberal, dan Teori Modernisasi dalam Pembangunan, serta Rencana Pembangunan Jangka Panjang Nasional (RPJMN); Bab 8. Penyempurnaan Administrasi Bagi Pembangunan yang membahas tentang Administrasi dan Organisasi Pemerintah, Sistem Kepegawaian, Pembinaan Kelembagaan Ekonomi, dan Administrasi Perencanaan dan Pelaksanaan Pembangunan, serta Penelitian serta Pengembangan Ilmu; Bab 9. Strategi Pembangunan Administrasi yang membahas tentang Inovasi Administrasi Pembangunan, serta Modernisasi Administrator Pembangunan; Bab 10. Perencanaan dan Administrasi Pembangunan yang membahas tentang Perencanaan Pembangunan,

Administrasi Pembangunan dan Perencanaan dan Administrasi Pembangunan di Indonesia, serta Solusi yang Ditawarkan; Bab 11. Peranan dan Fungsi Pemerintah dalam Pembangunan Berencana yang membahas tentang Fungsi Pemerintah, Orientasi Pemerintah dalam Administrasi Pembangunan (The Administration of Development), Orientasi Pemerintahan dalam Pembangunan Administrasi (The Development of Administration), dan Peran Pemerintah dalam Pembangunan Berencana/Berkelanjutan, serta Tantangan Administrasi Pembangunan dan Reformasi Administrasi; Bab 12. Perencanaan dan Kebijakan dalam Administrasi Pembangunan yang membahas tentang Kebutuhan akan Administrasi Pembangunan, dan Perencanaan Pembangunan, serta Kebijakan Perencanaan Pembangunan; Bab 13.

Perencanaan dan Pelaksanaan Pembangunan yang membahas tentang Pengertian Perencanaan Pembangunan, serta Pelaksanaan Pembangunan; Bab 14. Perkembangan Praktek Administrasi Pembangunan Di Negara-Negara Berkembang yang membahas tentang Perkembangan Administrasi Pembangunan, dan Perkembangan Administrasi Pembangunan di Malaysia, serta Perkembangan Administrasi Pembangunan di Indonesia; Bab 15. Pembangunan Nasional yang Multidimensional yang membahas tentang Konsep Pembangunan, dan Pembangunan Nasional, serta Pembangunan Nasional yang Multidimensional; Bab 16. Aktor Pembangunan dalam Perspektif Good Governance yang membahas tentang Aktor-Aktor Pembangunan dalam Governance, serta Kolaborasi Aktor dalam Pembangunan; Bab 17. Administrasi Pembiayaan

Pembangunan yang membahas tentang Administrasi Pembangunan, Pembiayaan Pembangunan, Administrasi Pembiayaan Pembangunan, Dasar Hukum Administrasi Pembangunan, Fungsi Administrasi Pembiayaan, Sumber Pembiayaan Pembangunan, Proses Penyusunan Anggaran, dan Kegunaan Anggaran Pembiayaan, serta Isi Anggaran dan Proses Pembiayaan Pembangunan; Bab 18. Program Pemberdayaan Masyarakat di Indonesia yang membahas tentang Konsep Pemberdayaan Masyarakat, Program Nasional Pemberdayaan Masyarakat di Indonesia, Program Pemberdayaan yang Dilakukan oleh Pihak Swasta, dan Program Pemberdayaan yang Dilakukan oleh Perguruan Tinggi, serta Program Pemberdayaan yang Dilakukan oleh Organisasi Non Pemerintah atau Lembaga Swadaya

Masyarakat: Bab 19. Evaluasi Keberhasilan Pembangunan yang membahas tentang Pengertian Evaluasi, Tujuan Evaluasi dan Fungsi Evaluasi, Tahapan Evaluasi, dan Keberhasilan Pembangunan, serta Pengertian Pembangunan; Bab 20. Pembangunan Kelembagaan di Indonesia yang membahas tentang Pengembangan Kelembagaan, serta Manajemen Sumber Daya Manusia (SDM); Bab 21. Reformasi Administrasi Publik di Indonesia yang membahas tentang Birokrasi dan Perilaku Masyarakat, serta Reformasi Administrasi melalui Perampingan Birokrasi; Bab 22. Perbandingan Praktek Administrasi Pembangunan di Indonesia yang membahas tentang Program Penanggulangan Kemiskinan, dan Perbandingan Program Pembangunan Pemerintah, serta Pelajaran yang diambil.

Pengantar Ilmu

Administrasi Publik - Erika

Revida 2021-05-06

Buku ini disusun untuk lebih memahami dan mempertajam pengetahuan pembaca serta memperluas pemahaman tentang Ilmu administrasi publik dan perkembangannya mulai dari yang paling klasik hingga yang paling modern. Buku ini sangat cocok dipelajari para mahasiswa, aparatur sipil negara (ASN), pemerhati dan penggiat administrasi publik pada umumnya dalam memberikan pelayanan publik yang berkualitas. Buku ini terdiri dari : Bab 1 Konsep Dasar Ilmu Administrasi Publik dan Perkembangannya Bab 2 Disiplin Ilmu Administrasi Publik Bab 3 Paradigma Administrasi Publik Bab 4 Reinventing Government Bab 5 New Public Service (NPS) Bab 6 Pelayanan Publik Model Implementasi Kebijakan Penataan

Reklame - Dr. Hernimawati,
M.Si. 2018-01-01

Penyusunan buku ini merupakan salah satu hal penting, maka diharapkan dapat menampilkan gambaran komprehensif terhadap masyarakat umum untuk mendapat masukan dan saran sehingga menambah kesempurnaan dalam buku ini.

Pengantar Hukum Indonesia

- Dr. Rahman Syamsuddin,
S.H., M.H. 2019-01-01

Pengantar Hukum Indonesia maupun pengantar ilmu hukum sama-sama merupakan pengantar untuk mempelajari hukum, dan merupakan matakuliah dasar yang wajib dikuasai oleh setiap mahasiswa fakultas syariah dan hukum. Pengantar hukum Indonesia mempelajari hukum yang berlaku di suatu tempat (dalam hal ini Indonesia), serta terikat pada waktu tertentu (dalam hal ini hanya hukum yang sedang berlaku saat ini saja).

Pengantar Hukum Indonesia merupakan pengantar untuk

mempelajari bidang-bidang/aturan/ketentuan/tata hukum yang berlaku di Indonesia. Objek Pengantar Hukum Indonesia adalah peraturan-peraturan hukum yang sedang berlaku di Indonesia saat ini (hukum positif Indonesia). Buku ini akan memberikan pemahaman bagi mahasiswa hukum strata satu, dua, dan tiga tentang apa yang dimaksud ilmu hukum terkait tentang definisi hukum, manusia, masyarakat, dan norma, tujuan hukum, fungsi hukum, subjek dan objek hukum, klasifikasi hukum, sumber hukum, serta tentang tinjauan umum hukum dalam Islam.

Selanjutnya buku ini menjelaskan sejarah hukum di Indonesia dimulai zaman masa Majapahit, masa penjajahan Belanda, masa penjajahan Jepang, dan zaman kemerdekaan. Buku persembahkan penerbit PrenadaMediaGroup

Pengantar Kebijakan Publik - Hermanto Suaib

2022-03-25

Negara melalui pemerintah dalam melayani kebutuhan publik selalu diperhadapkan dengan jenis dan jumlah masalah yang berbeda-beda tingkat kebijakannya. Tidak ada satupun model kebijakan yang dapat dipertahankan secara terus-menerus dengan arogansi kelembagaan. Penggunaan model kebijakan sangat bergantung pada penelitian terhadap masalah publik yang terus berkembang, dan oleh karena itu, dapat dikatakan bahwa asal muasal suatu kebijakan sebenarnya berawal dari masalah-masalah yang dihadapi oleh warga Negara. Walaupun demikian, dalam pembentukan kebijakan publik sebenarnya tidak ada satu kebijakan yang secara utuh diterapkan sejak diputuskan. Kadang-kadang, suatu kebijakan perlu ditinjau di tengah-tengah proses penerapannya dengan asumsi bahwa arah kebijakan tidak lagi mengarah pada sasaran.

Sebagai suatu kajian pengantar, buku ini memberikan uraian mengenai bagaimana konsep dan teori dasar yang berkaitan dengan pembentukan kebijakan publik. Tentu saja karena merupakan kajian dasar, buku ini tidak secara panjang lebar menguraikan kebijakan publik yang memiliki sifat administratif, karena hal tersebut memerlukan pembahasan tersendiri. Pembentukan kebijakan publik tidak hanya melibatkan para sarjana dengan disiplin ilmu sosial saja, tetapi juga memerlukan kajian ilmu-ilmu eksakta. Buku ini cukup sarat dengan referensi asing, meski terdapat juga referensi dari penulis Indonesia, karena penggunaan referensi asing tersebut sesuai dengan keperluan penulisan buku ini. Buku ini mengejar primary sources dari setiap konsep yang diberikan oleh para ahli kebijakan publik. Buku ini awalnya

terdiri dari 5 (lima) bab utama. Bab I terdiri dari Pendahuluan yang berisikan latar Belakang serta Ruang lingkup pembahasan. Pada Bab II, buku ini menguraikan mengenai Konsep Kebijakan Publik, yang meliputi Pengertian Kebijakan Publik, Kebijakan Publik dan Administrasi Publik, Studi Kebijakan Publik: Fungsi dan Tujuannya, Ruang Lingkup dan Siklus Kebijakan Publik, serta Kebijakan Publik Sebagai Suatu Sistem. Bab III mengkaji perihal Analisis Kebijakan Publik yang di dalamnya membahas mengenai Konsep dan Teori Analisis Kebijakan, Model Analisis Kebijakan Publik, Proses Analisis Kebijakan Publik, Risiko Analisis Kebijakan, serta Analisis Biaya dan Manfaat (Cost-Benefit Analysis) dan Analisis Efektifitas Biaya (Cost-Effectiveness Analysis). Bab IV membahas mengenai Proses Kebijakan Publik, yang memuat konten pembahasan seputar Konsep Perumusan

Kebijakan Publik, Model-Model dan Teori Formulasi Kebijakan, Identifikasi Masalah Publik, Penyusunan Agenda (Agenda Setting), serta Pembuatan Keputusan (Decision Making). Terakhir Bab V menguraikan Implementasi dan Evaluasi Kebijakan Publik, Konsep Implementasi Kebijakan Publik, Pendekatan Implementasi Kebijakan, Model dan Proses Implementasi Kebijakan Publik, Evaluasi Kebijakan Publik, Langkah dan Metode Evaluasi Kebijakan, serta Masalah-Masalah dalam Evaluasi Kebijakan. Ilmu Manajemen (Teori dan Aplikasi) - Angga Ranggana Putra 2021-10-30 Kehadiran Buku Ilmu Manajemen (Teori dan Aplikasi) ini disusun oleh para akademisi dan praktisi dalam bentuk buku kolaborasi. Walaupun masih jauh dari kesempurnaan, tetapi kami mengharapkan buku ini dapat menjadi referensi atau bahan bacaan dalam menambah khasanah

keilmuan khususnya mengenai ilmu manajemen. Sistematika penulisan buku ini diuraikan dalam dua belas bab yang memuat tentang Dasar Manajemen, Perkembangan Teori Manajemen, Ruang Lingkup Manajemen, Perencanaan, Pengorganisasian, Manajemen Strategi, Pengambilan Keputusan, Motivasi, Komunikasi, Pengawasan dan Pengendalian, Lingkungan dan Budaya Organisasi, dan ditutup dengan bab Etika Bisnis dan Tanggungjawab Sosial Perusahaan.

Ilmu Negara: Sebuah Kajian dalam Perspektif Teori Kenegaraan di Indonesia - Sugianto

2018-03-08

Buku Ilmu negara : sebuah kajian dalam perspektif teori kenegaraan di indonesia ini diterbitkan oleh penerbit deepublish dan tersedia juga versi cetaknya.

Pendidikan dalam Tinjauan Administrasi Publik: Teori & Praktik - Dr. Taufiqurokhman, S.Sos.,

M.Si. 2021-02-18

Administrasi merupakan fungsi yang memegang peranan sangat penting terhadap tercapainya kelancaran usaha kegiatan, maupun aktivitas yang dilakukan oleh perusahaan/organisasi. Sehingga dapat dikatakan administrasi merupakan urat nadi perusahaan dan administrasi juga dapat memperlihatkan fakta dan keterangan yang diperlukan untuk perencanaan secara rinci dan keterangan/data yang meliputi catatan yang akurat, formulir serta laporan yang meliputi tugas administrasi. Dalam buku ini dibahas hal-hal yang merupakan pengantar ilmu administrasi, di antaranya adalah pengertian administrasi dan ilmu administrasi, perkembangan administrasi, unsur-unsur administrasi, sejarah asal-usul administrasi, dan pembangunan administrasi. Diharapkan buku ini bisa bermanfaat bagi mahasiswa dan masyarakat umum.

Teori dan Aplikasi Hukum Administrasi Negara -

Anwar, S.Sos., M.A.P

2021-09-15

Adapun tujuan dari Buku ini adalah untuk memberi wawasan yang lebih baik bagi setiap pembacanya terutama bagi mahasiswa Fakultas Hukum. Supaya lebih mengerti tentang Hukum Administrasi Negara terutama dalam hal konseptual dan teori yang dipaparkan dalam pembelajaran mata Hukum Administrasi Negara.

Bahan Ajar Pengantar Ilmu Administrasi Publik -

Andi Nuraini 2022-04-25

Buku ini ditulis sebagai media bahan ajar dan rujukan bagi mahasiswa yang sedang mempelajari mata kuliah Pengantar Ilmu Administrasi Publik.

Penyusunan bahan ajar ini tentu tidak akan terwujud tanpa adanya dukungan dan bantuan dari berbagai pihak. Ucapan terima kasih yang tulus dan ikhlas penulis sampaikan kepada keluarga yang selalu memberikan

do'a dan dukungan untuk mengiringi perjalanan hidup penulis, agar penulis sukses dalam segala hal termasuk menyelesaikan buku ini.

ILMU HUKUM TATA NEGARA

- Dr. Bambang Suparno, SH., M.Hum

Peristilahan Ilmu Hukum Tata Negara adalah merupakan salah satu cabang ilmu hukum yang secara khusus mengkaji persoalan hukum dalam konteks kenegaraan. Istilah Hukum Tata Negara dapat dianggap identik dengan pengertian Hukum Konstitusi yang merupakan terjemahan langsung dari perkataan Constitutional Law (Inggris). Dari segi bahasa, istilah Constitutional Law dalam bahasa Inggris memang biasa diterjemahkan sebagai Hukum Konstitusi. Namun istilah Hukum Tata Negara itu sendiri jika diterjemahkan ke dalam bahasa Inggris, niscaya perkataan yang dipakai adalah Constitutional Law. Oleh karena itu Hukum Tata

Negara dapat dikatakan identik atau dapat disebut sebagai istilah lain dari Hukum Konstitusi.

Patologi Administrasi

Negara - Dr. Umar Congge, S.Sos.,M.Si. 2017-03-31

Buku ini memuat tentang Patologi (penyakit) administrasi, paradigma administrasi negara, kinerja pelayanan publik, dan dimensi strategis

administrasi. Penyajiannya dirunut berdasarkan GARIS BESAR PROGRAM PENGAJARAN (GBPP) dan SAP (SATUAN ACARA PERKULIAHAN) Mata Kuliah Patologi Administrasi Negara sehingga memudahkan mahasiswa untuk memahami materi walaupun referensi dari buku lain tetaplah harus dijadikan acuan.